

'De los pies a la cabeza' impacta al directivo empresarial aragonés

La conferencia mutó en ponencia y la motivación puso el foco en el liderazgo a través del deporte. Aplicar esa fortaleza al mundo empresarial, reflexionar en voz alta sobre cómo hacerlo, era la propuesta que planteó la Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón (ADEA), el miércoles 10 de abril, en una jornada fascinante que se celebró en la Sala Galvé del Auditorio de Zaragoza ante 400 asistentes.

Tres mesas y diez ponentes, tres escenarios y diez visiones. Gracias a la confianza de ADEA, tuve el placer de compartir la primera mesa, moderada de manera magnífica por Andoni Cedrún, con Demetrio Lozano y Sheila Herrero.

En mi intervención, quise pivotar sobre la ascendencia absoluta del deporte y de sus valores a la hora de enfrentar cualquier empresa de la vida. Y, para no divagar, de la mía. Todo lo que he aprendido y está por aprender ha sido y será posible gracias a mi convivencia, casi desde que nací, con ese espíritu: con el deporte como manual de autoexigencia y de exploración permanente de los límites propios. Porque nada ni nadie como el deporte, cuando incorpora todos sus códigos y nada externo lo contamina, sabe dirigirte mejor hacia la excelencia personal y te permite liderar la empresa más importante de todas: tu propia vida.



10 de abril, Auditorio Zaragoza